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Herrn Bezirksverordneten 
Torsten Höfer, SPD - Fraktion 
                    
über 
 
die Vorsteherin der Bezirksverordnetenversammlung 
Pankow von Berlin 
Frau Sabine Röhrbein 
 
über 
 
den Bezirksbürgermeister 
Herrn Matthias Köhne 
 
 
 
 
Kleine Anfrage 0675/VII 
 
über 
 
Ausbesserungsarbeiten im Sichelsteig in Blankenfelde 
 
 
 
Ich frage das Bezirksamt: 
 
Der Sichelsteig  in Blankenfelde (13159 Berlin) wurde Mitte/ Ende September 2014 
ausgebessert. Das war auch notwendig, da er sehr uneben und löchrig ist. Die Aus-
besserung erfolgte jedoch nur in einem Teil der Straße, nämlich bis zur Hausnummer 
13. Darüber hinaus ist die Straße weiterhin schadhaft; dies liegt vermutlich an der 
Nutzung durch Baufahrzeuge, Müllabfuhr usw. mit schwerem Gerät. Auch der Kür-
bissteig 12 ist in einem schlechten Zustand. 
 
 
1. Aus welchem Grund wurde nicht der gesamte, sondern nur ein Teil des Sichel- 
    steiges ausgebessert? 
 
 
2. Was unternimmt das Bezirksamt , um auch den restlichen Teil des Sichelsteiges  
    sowie den Kürbissteig auszubessern? Bis wann ist mit der Realisierung zu  
    rechnen? 
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Zu 1. und 2. 
 
Im Oktober 2014 wurden auch die restlichen schadhaften Bereiche des Sichelsteiges 
und des Kürbissteiges instandgesetzt, so dass sich beide Straßen wieder in einem 
verkehrssicheren Zustand befinden. 
 
Bedingt durch die Aufgrabungstätigkeit verschiedener Leitungsverwaltungen zu un-
terschiedlichsten Zeitpunkten in den betreffenden Straßenabschnitten konnten die 
Instandsetzungsarbeiten bedauerlicherweise nicht in einem Zuge erfolgen. 
 
 
 
 
 
Jens-Holger Kirchner 
 
 
                                                                                                       


